



## **Familia Pelozo, misioneros en Costa Rica**

### Carta abierta a nuestros amigos - Mayo 2020

Les saludo en el amor de Jesús, desde tierras centroamericanas, en una lluviosa tarde desamparadeña. En este mes de mayo inició nuestro invierno, que a diferencia del invierno del sur, consiste en lluvias y cálidas temperaturas. Este es el tiempo en que más verdor adquiere la exuberante naturaleza tica y para nosotros es un tiempo de alegría, porque la temporada de lluvias nos recuerda a la lluvia temprana y tardía de las Escrituras (Deuteronomio 11:14) que trae consigo el extra de las bendiciones de Dios a su pueblo.

Hoy justamente se cumplen dos meses de la llegada del coronavirus al país, y casi dos meses también de “iglesia virtual”. El domingo 15 de marzo fue el último día de culto presencial en la iglesia. Es una experiencia rara ir al templo, ver las sillas vacías, luces apagadas y nada de gente en los pasillos pero, LA IGLESIA SIGUE VIVA en cada casa, en cada rincón de Desamparados hay una pequeña congregación de creyentes fervientes que están tomando fuerzas del Señor, una iglesia poderosa que “sube del desierto” ataviada de vestiduras de santidad y fragante del aroma del Espíritu Santo (Cantares 3:6) que es su fortaleza.

Nos hemos tenido que transformar, si. Todo cambió en cuanto a la forma, pero ahí en lo profundo de nuestro ser, como iglesia seguimos en la misma unidad del Espíritu y del vínculo de la Paz (Efesios 4:3).

Se multiplicaron las labores pastorales, la iglesia sin poder reunirse volvió a la calle tocando a más vidas que nunca, llevando alimento material y también la Palabra de Dios a gente con sed espiritual.

Una espiritualidad renovada comenzó a surgir en corazones ardientes ante los desafíos. “Nunca volveremos a ser los mismos”, “Tengo una nueva expectativa de lo que Dios espera de mi”... son frases que resuenan constantemente. Algo está pasando si.

En mi ser, casi tendría ganas de que continúen así las cosas. Es como el crisol de pruebas para la fe de creyente (Isaías 48:10), desde donde surgirá la nueva iglesia, probada en horno de aflicción, pero purificada como el oro más fino.

¿El retorno?, no será fácil. Hay mucho que hacer, cosas que adecuar, creatividad que aplicar y con ello nuevas estrategias, nuevas metas y un nuevo horizonte. Entonces las naciones se preguntarán: ¿Quién es esta que sube del desierto, recostada sobre su amado? (Cantares 8:5)

Definitivamente, estos dos meses dejaron mucha riqueza en nosotros: como iglesia, se pre inauguró la cancha techada, se re lanzó el comedor infantil de los sábados alcanzando a las casas los alimentos, SERVOLUCION se activó con fuerzas, al banco de alimentos ha bendecido a cientos de personas literalmente y muchas cosas más que nos sorprende día a día. Como familia, una mudanza más en medio de la cuarentena (da para escribir un libro ya), redescubrir valores en familia y tanto, tanto más para agradecer a Dios por caminar con nosotros en medio de estos días de pandemia.

Una vez más podemos decir: El ha sido fiel, siempre has sido fiel

¡SEGUÍNOS EN VIVO!  
por youtube y facebook



Iglesia virtual



SERVOLUCION



La Iglesia sigue VIVA



Cancha techada



Dani, Vivi, Kev y Kathu

Siempre en nuestros corazones, oramos por ustedes que Dios les sostenga en tiempos de desiertos, que El prospere todo lo que emprendan y que su presencia les acompañe siempre.

Con mucho amor. Familia Pelozo, Costa Rica